



SCHWEIZERISCHE PSORIASIS UND VITILIGO GESELLSCHAFT
SOCIÉTÉ SUISSE DU PSORIASIS ET DU VITILIGO
SOCIETÀ SVIZZERA DI PSORIASI E DI VITILIGINE

Protokoll der Mitgliederversammlung 2020/2021 der SPVG

Datum: Mittwoch, 28. April 2021
Zeit: 19:00 bis 20:30 Uhr
Ort: per Videokonferenz

1. Wahl der StimmzählerInnen und Feststellung der Präsenz

Präsident Laurent Häusermann führte durch die Sitzung und fungierte als Stimmzähler.

12 stimmberechtigte Mitglieder waren anwesend, das absolute Mehr betrug somit 7.

2. Abnahme der Traktandenliste

Die Traktandenliste wurde in der vorliegenden Form genehmigt.

3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2019

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 6. April 2019 wurde genehmigt.

4. Genehmigung der Jahresberichte 2019 und 2020 des Vorstandes

Laurent Häusermann verlas den Jahresbericht 2020. Der Mitgliederbestand lag Ende 2020 bei 681 Mitgliedern. Es wurden drei Vorstandssitzungen, 69 Beratungen, diverse physische oder virtuelle Treffen der Regionalgruppen und zwei virtuelle Publikumsveranstaltungen anlässlich des World Psoriasis Day durchgeführt. Die Hautsache erschien dreimal, der Newsletter fünfmal.

Die Jahresberichte 2019 und 2020 des Vorstandes wurden genehmigt.

5. Kenntnisnahme der Jahresberichte 2019 und 2020 der Regionalgruppenleiterinnen

Die Regionalgruppenleiterinnen verlasen die Jahresberichte 2020.

Die Jahresberichte 2019 und 2020 der Regionalgruppenleiterinnen wurden zur Kenntnis genommen.

6. Genehmigungen der Jahresrechnungen 2019 und 2020 inkl. Berichte der Revisionsstelle und Entlastung des Vorstandes

Hannes Lüthi von aha! erläuterte die Jahresrechnungen 2019 und 2020, die dank der Defizitgarantie von aha! ausgeglichen abschlossen. Sie wurden genehmigt und der Vorstand entlastet.

7. Genehmigung der Statutenänderung

Der Vorstand beantragte eine Änderung des Artikels 9. Neu soll der Vorstand nur noch aus mindestens drei Personen bestehen und es sollen mindestens die Ressorts Präsidium, Finanzen und Aktuariat vertreten sein.

Die Statutenänderung wurde genehmigt.

8. Wahlen

Das langjährige Vorstandsmitglied Philipp Krähenmann trat zurück. Er und die schon früher zurückgetretenen Vorstandsmitglieder André Stucki und Nicole Schwob wurden von Laurent Häusermann würdig verabschiedet.

Liliane Trepper, Alexander Navarini und Laurent Häusermann wurden als Vorstandsmitglieder für zwei Jahre wieder gewählt.

Niklaus Weiss und Dominic Bühler wurden als Vorstandsmitglieder für zwei Jahre neu gewählt. Niklaus Weiss wurde zudem als Präsident für zwei Jahre gewählt.

Roland Kindhauser wurde als Regionalgruppenleiter für den Raum Graubünden für zwei Jahre neu gewählt.

Kurzfristig stellten sich noch zwei weitere Personen als Regionalgruppenleiterinnen zur Verfügung, die aus zeitlichen Gründen nicht für diese Mitgliederversammlung zur Wahl vorgeschlagen werden konnten. Sie werden bereits als Regionalgruppenleiterinnen arbeiten und an der nächsten Mitgliederversammlung zur Wahl vorgeschlagen. Es handelt sich um Lara Stäubli für die Region Winterthur und Sandy Garzoni für die Region Lausanne.

9. Kenntnisnahme der Strategie 2021

Hannes Lüthi stellte die Strategie 2021 vor. Sie wurde zur Kenntnis genommen.

10. Genehmigung des Jahresbudgets 2021 inkl. Festsetzung der Mitgliederbeiträge

Hannes Lüthi stellte das Jahresbudget 2021 vor, das dank der Defizitgarantie von aha! ausgeglichen abschliesst. Es wurde genehmigt.

Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert.

11. Behandlung der Anträge des Vorstandes und der Mitglieder

Martha Bürgler erkundigte sich, ob für IV-Bezüge nicht ein reduzierter Mitgliederbeitrag festgelegt werden kann. Der Vorstand wird sich des Anliegens annehmen und an einer der nächsten Sitzungen darüber beraten, für welche Personengruppen reduzierte Mitgliederbeiträge gelten sollen.

11. Varia

Es erfolgten keine Wortmeldungen.

Für das Protokoll:

Philipp Krähenmann

30. April 2021